



## El proyecto europeo Stardust llega a su fin tras 6 años

Pamplona recibió ayudas para el edificio de Policía Municipal o el sistema de energía en la Txantrea

**PAMPLONA** – El proyecto europeo Stardust, encaminado a aumentar la eficiencia energética y mejorar la calidad de vida en las ciudades participantes, baja el telón este 2024. Pamplona acoge hoy y mañana la conferencia final en el auditorio Baluarte, donde se ofrecerán las principales conclusiones de esta iniciativa, que ha contado con un presupuesto de 20,6 millones de euros, de los que 18 millones proceden de subvenciones europeas.

El proyecto, que comenzó en septiembre de 2017, consiste en el desarrollo e implementación de soluciones innovadoras en materia de energía, edificios y movilidad eléctrica y sostenible, mediante la utilización de soluciones tecnológicas avanzadas. Para ello Pamplona, Tampere (Finlandia) y Trento (Italia) se constituyeron como ciudades guía, que pondrían en marcha distintas iniciativas para que, después, una red de ciudades satélites pudiera replicarlas, como Cluj-Napoca (en Rumanía), Derry (Irlanda del Norte) o Kozani (Grecia).

La conferencia final en Pamplona reunirá a 120 profesionales de toda Europa, tanto socios del proyecto, como representantes de otras ciudades europeas, como por ejemplo Ámsterdam, Trondheim, Viena, Lyon o Brno, y universidades, incluido un representante de Concordia University (Montreal) y un representante de la Universidad de Tokio.

Son varias las actuaciones que se han llevado a cabo en Pamplona subvencionadas parcialmente por el proyecto Stardust, como la cubierta fotovoltaica de madera en el edificio de Policía Municipal en la calle Monasterio de Irache o el sistema de gestión de la energía de la Txantrea. – *Diario de Noticias*

